

MEJORAS EN EL TRÁFICO RODADO DE LA LOCALIDAD DE SAN BARTOLOMÉ

Escrito por Gabinete de Prensa
Lunes, 23 de Abril de 2012 12:32



El Ayuntamiento de San Bartolomé ha habilitado un tramo de doble sentido en la calle Rubicón, para que los conductores que circulen por la calle San Simón accedan directamente en dirección a las localidades de Montaña Blanca, Güime, o a la calle Circunvalación y así puedan bordear el pueblo, realizando con ello una importante mejora en el tráfico rodado de la localidad.

Además con esta rotonda, se accede a la calle José María Gil, y de ahí a directamente a la Guardería Municipal, Guardia Civil, Colegio Ajei, o a la zona de la Plaza del Carmen, mejorando así notablemente la comunicación dentro del pueblo.

Se soluciona así, uno de los problemas que planteaba el plan de tráfico y se atiende a una importante demanda vecinal.